

# « De Majolian » Silky-terriers : point final !

Après 12 années d'élevage sous mon affixe, qui ont succédé à 10 années avec ma fille Pascale sous son affixe « de Majodian », j'ai pris cette décision, le cœur serré, d'arrêter l'élevage du Silky.

C'est Topaze, ma belle championne, qui aura élevé la dernière portée, en 2009. J'ai tourné la page de ces 22 années d'élevage-passion parce que, entre autres, je ne trouvais plus, dans le cheptel actuel (en France comme à l'étranger) les

étalons présentant les caractéristiques qui m'auraient permis de poursuivre en cohérence les objectifs que je m'étais fixés. Ce travail de sélection, avec ses réussites, difficultés ou échecs, sera développé dans un prochain article.

### L'historique de l'élevage

#### 1) 1988 : « de Majodian »

La première Silky, J'TADORE DU BOIS DES MAITRES, est arrivée chez nous en janvier 1988. Sa première portée, avec CH. AUSILK KIMBA, est née en juin de la même année.

Deux autres chiennes ont suivi, en mai 1991, cherchées chez Mme Dedie, à l'élevage suisse Saint Didier : CH. MITZI SAINT DIDIER et DAIKA DES FLEURONS D'OR.

Notre objectif a été, dès le départ, de produire des Silkies bien construits et surtout bien typés, que l'on ne puisse confondre avec des Yorkshires.

Durant ces 10 premières années, pas moins de 30 Silkies « de Majodian » sont devenus champions ou multi-champions.



Parmi ceux-ci :

- **EQUINOXE**, 1<sup>e</sup> lice née à l'élevage : Championne de France, Internationale, d'Allemagne et de Suisse ;
- FALCON CREEK et FOLIE DOUCE, étalon et lice à l'élevage : tous deux « Vainqueur Mondial jeune » et multi-champions ;
- FRUIT DEFENDU, lice en Finlande: « Vainqueur Mondial » 1994 et multi-championne. Celle-ci aura une très belle descendance en Finlande;
- JAVA BLEUE, lice à l'élevage : Championne Internationale, de France, d'Allemagne et du Luxembourg ;
- **JOLI-CŒUR**, étalon en Suisse : Champion International, d'Allemagne, Suisse, Luxembourg, Autriche ;
- LOUIS D'OR, étalon en République Tchèque : Champion International, d'Allemagne, Tchéquie, Pologne...
- MELI-MELO, étalon à l'élevage: Champion International, de France, Finlande, Suisse. Elite A.

Nombre de « Majodian » sont partis pour laisser leur empreinte dans d'autres élevages, en France comme à l'étranger (Suisse, Allemagne, Belgique, République Tchèque, Finlande...)

Je crois bien que c'était alors les années « fastes » du Silky ... mais on ne le savait pas !

#### 2) 1998 : « De Majolian »

Ma fille Pascale étant partie poursuivre l'élevage en Finlande, j'ai pris mon propre affixe, ou plus exactement préfixe, « De Majolian », et j'ai continué le travail de sélection à partir de trois belles chiennes « de Majodian » :

- CH. JAVA BLEUE (photo ci-contre)
- CH. LUNE-DE-MIEL
- CH. NUIT-DES-TEMPS « Tempo »

De leur descendance, quelques « De Majolian » se sont distingués sur les rings et sont devenus champions ou multi-champions, dont :

PARDAYAN, étalon à Noël Bernard : Champion International et d'Allemagne,
« Vice-Champion d'Europe » 2005, CACS/CACIB/BOB au Championnat de France 2003 ;



- SHALIMAR, étalon à Colette Bourgeois : Champion International, de France, Luxembourg et Belgique ;
- SILVER MOON « Luna », à Estelle Simek : multi-cham-pionne (voir encadré) ;
- TOPAZ, étalon en Allemagne: Champion International et d'Allemagne;
- TOSCA, lice en République Tchèque: Championne Internationale, de Pologne, Tchéquie, Slovaquie...
- TOPAZE, lice à l'élevage : Championne Internationale, de France et d'Allemagne ;
- UNE JOLIE FLEUR, dernière lice à l'élevage : Championne Internationale :
- AMBRE-JADUGO, à Danielle Butel : Championne Interna-tionale, de France et du Luxembourg ;
- **BALTAZAR**, étalon en Suisse: Champion International, de Suisse, d'Allemagne et du Luxembourg.

Outre les expositions de beauté, quelques Silkies ont démontré qu'ils avaient bien d'autres talents. A savoir, pour **SHALIMAR** et **AMBRE** notamment : Agility, Obéissance, Cavage, Broussaillage, Cani-marche, Flyball, etc...

Je tiens à remercier et à féliciter chaleureusement les maîtres et maîtresses de tous ces Silkies. Cela a demandé beaucoup d'investissements de leur part, pas toujours récompensés par les résultats espérés. Je suis très fière d'eux et pleine de gratitude pour avoir ainsi mis en avant les Silkies de mon élevage.

Merci aussi à tous les juges, dont certains, plus d'une fois, ont reconnu la provenance des Silkies qui leurs étaient présentés!

Et merci au club de race pour l'intérêt qu'il a porté à l'élevage et au Silky.

## Et la lignée ?

La lignée « De Majolian » ne s'arrêtera pas. Elle continuera sous d'autres affixes, en France comme en Suisse, Allemagne, Finlande et dans les pays d'Europe Centrale. Mais combien de temps encore reconnaîtra-t-on ce regard pétillant et cette tête caractéristique ?

Ai-je atteint les objectifs qui me tenaient à cœur? Partiellement, certainement. Mais j'ai appris aussi qu'il faut rester très modeste en ce domaine et j'espère seulement avoir apporté ma petite pierre à l'amélioration de cette race, restée, malheureusement pour elle, confidentielle et dans l'ombre du Yorkshire.

Durant toutes ces années d'élevage, j'ai acquis beaucoup d'expérience et noté nombre d'observations concernant la race et ma lignée. Aussi, si des éleveurs, soucieux de produire de bons et beaux Silkies, veulent en profiter, qu'ils n'hésitent pas à me contacter. Je leur souhaite à tous BONNE CHANCE en élevage!

Ma belle et gentille FLEUR reste chez moi, à présent stérilisée. Mais l'élevage ne s'arrête pas, puisque des Epagneuls Nains PAPILLONS ont pris la relève depuis quelques années déjà.



Chien de salon ? (Shalimar et son trophée)

#### « LUNA »

Une belle chienne, comme beaucoup d'autres d'ailleurs, entre les mains expertes d'une passionnée!

**DE MAJOLIAN SILVER-MOON** (CH. De Majolian Pardayan x CH. De Majolian Nuitdes-Temps), petite chienne au tempérament de feu, a été domptée en douceur par l'amour d'Estelle. Celle-ci en a fait une grande Championne, toujours contente d'aller en expo, à travers toute l'Europe, du moment qu'elle est avec ses maîtres.

Son palmarès est impressionnant :

- Championne Internationale
- Championne de France
- Championne d'Allemagne VDH et KFT
- Championne du Luxembourg
- Championne d'Autriche
- Championne d'Espagne
- Championne de Suisse
- · Championne d'Italie
- Championne de Croatie
- Championne d'Europe 2005 et 2007
- 3º à l'exposition de Crufts 2006
- VDH Europasiegerin 2007
- 4<sup>e</sup> à l'exposition de Crufts 2008
- Crufts 2009 : Meilleur Vétéran
- Interra Winner, Bratislava 2009 (photo)
- « Vice-Championne » du Monde 2009

Bravo et mille MERCI à Estelle et Gilles!



Je profite de cette fin d'année pour vous souhaiter une très bonne et heureuse année 2010, pour vous, les vôtres et vos petits z'amours·

Simone MARK Elevage De Majolian majolian.chiens-de-france.com

Déc. 2009